
２００６年１０月１７日

大分市長 釘宮磐殿

住民代表 安部玲子
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市道・大山上白木線の改良を求める要望書

（要望趣旨）

貴職におかれましては、市民の暮らし・福祉向上のために、ご尽力いただい

ていることに、感謝申し上げます。

私どもの住む下八幡１組は、先祖から受け継いだ田畑を耕し、生活の糧とし

ています。過疎化と高齢化で、地域の平均年齢も７０歳をこえています。市道・

大山上白木線はあるものの、狭く曲がりくねり危険な状況にあります。

市内中心部への用事や買い物などは、上白木かゆすはら神社まわりを利用し

ているのが現状です。

数年前、市道・大山上白木線の整備は継続事業とすると聞き及んでしました

が、その後なんらの対策もされないままできています。地元の方々は１日でも

早い改良を望んでいます。

つきましては、地元住民の心中をお汲みとりいただき、早期に道路改良に着

手していただきますよう要望いたします。

（要望事項）

地域住民の生活の利便のために、市道・大山上白木線を早期に改良をしてい

ただくこと。


